

GEISBERGSCHULE LINSENGERICHT

Grundschule des Main-Kinzig-Kreises



Schulstraße 29
63589 Linsengericht
Tel: 06051/ 7 13 64
Fax: 06051/ 97 14 24

Poststelle.geisbergsschule@schule.mkk.de

Liebe Eltern der Geisbergsschule,

am **18.05.2020** sind unsere **Vierklässlerinnen und Vierklässler** zurück an die Geisbergsschule gekommen. Die Freude über das Wiedersehen war und ist groß und trotzdem ist es den Kindern gut gelungen, die Verhaltens-, Hygiene- und Abstandsregeln einzuhalten. Wir möchten Ihnen daher ein herzliches Dankeschön für die gute Vorbereitung Ihrer Kinder auf die Wiedereröffnung der Schulen aussprechen und freuen uns auf die kommenden Tage.

Ab dem **02.06.2020** folgen nach jetzigem Stand die Kinder der **Jahrgangsstufen 1, 2 und 3**. Wir hatten Sie in einem der letzten Elternbriefe gebeten, die bekannten Hygiene- und Abstandsregelungen zu thematisieren. Um Ihr Kind gut auf den Schulbesuch im Vorfeld vorbereiten zu können, übersenden wir Ihnen zur Kenntnis im Anhang die Verhaltensregeln und den Elternbrief, den unsere Vierklasseltern/ Vierklässler erhalten haben. Sicherlich werden aufgrund der höheren Schülerzahl im Präsenzunterricht kleinere Veränderungen noch notwendig sein, die Sie natürlich rechtzeitig im Vorfeld mitgeteilt bekommen. Aber um sich einen ersten Eindruck verschaffen zu können, wie wir nun an der Geisbergsschule arbeiten, erachten wir die Weitergabe zum jetzigen Zeitpunkt bereits für sinnvoll.

Zur **Beschulung ab dem 2. Juni** können wir Ihnen bisher in Absprache mit dem Schulleiter erste Informationen liefern. Unter Abwägung der an der Geisbergsschule vorherrschenden Bedingungen und Beachtung der uns vorliegenden Abstands- und Hygienevorschriften sind wir zu der folgenden Lösung gekommen.

- Es wird einzelne Präsenztage für Ihr Kind geben. Alle restlichen Tage verbleiben im „Homeschooling“.
- Jede Klasse wird von Seiten des Klassenlehrers in zwei gleich große Gruppen aufgeteilt.
- Gleichzeitig anwesend sind immer nur zwei Jahrgangsstufen mit jeweils einer Gruppe (Gruppe 1 oder 2). Wir beabsichtigen es, die Jahrgangsstufen 1 und 3 sowie die Jahrgangsstufen 2 und 4 miteinander zu kombinieren. Somit sind neben den Gruppen der Sprachheilschule täglich immer fünf Gruppen der Geisbergsschule parallel anwesend.
- Aufgrund von Feier- und/ oder Brückentagen ändern sich die Wochentage mit Präsenzunterricht für Ihr Kind. Sicher ist jedoch, dass es alle vier (Schul-)Tage zum Unterricht an die Geisbergsschule kommt und immer sechs Stunden vor Ort beschult wird (08.00 Uhr – 13.10 Uhr).
- Bei der Gruppeneinteilung nehmen wir natürlich (, soweit möglich,) auf Geschwisterkinder parallel anwesender Jahrgangsstufen Rücksicht.

Damit ergeben sich für die verschiedenen Jahrgangsstufen und ihre jeweiligen Gruppen folgende **Präsenztage** an der Schule:

Jahrgangsstufe 1 und 3, Gruppe 1:	Jahrgangsstufe 1 und 3, Gruppe 2:	Jahrgangsstufe 2 und 4, Gruppe 1:	Jahrgangsstufe 2 und 4, Gruppe 2:
Dienstag, 02. Juni Montag, 08. Juni Dienstag, 16. Juni Montag, 22. Juni Montag, 29. Juni	Mittwoch, 03. Juni Dienstag, 09. Juni Mittwoch, 17. Juni Dienstag, 23. Juni Dienstag, 30. Juni	Donnerstag, 04. Juni Mittwoch, 10. Juni Donnerstag, 18. Juni Mittwoch, 24. Juni Mittwoch, 1. Juli	Freitag, 05. Juni Montag, 15. Juni Freitag, 19. Juni Donnerstag, 25. Juni Donnerstag, 02. Juli

Welcher **Gruppe** Ihr Kind angehört, erfahren Sie zeitnah über den Klassenlehrer. Den **26. Juni** planen wir für unsere **künftigen Erstklässler (Einschulung 2020/21)** ein, die situationsbedingt keine Möglichkeit hatten, die Lehrerinnen kennenzulernen und in den Schulalltag hineinzuschnuppern. Wie die **Zeugnisausgabe am Freitag, den 03. Juli** erfolgen kann, hierzu liegen uns noch keine Informationen vor. Wir gehen zum jetzigen Zeitpunkt von einer zeitlichen Staffelung aus und werden Ihnen rechtzeitig nähere Informationen hierzu zukommen lassen.

Es ist uns bewusst, dass es die optimale Lösung für den Präsenzunterricht, mit der alle Eltern mit ihren ganz unterschiedlichen Bedingungen und Voraussetzungen zufrieden sind, nicht geben wird. Für die Kinder sind sechs Stunden am Stück nach der langen Phase des ausschließlichen „Homeschoolings“ ein langer Zeitraum, dem wir neben dem Fachunterricht in den Hauptfächern mit Phasen von An- und Entspannung, Bewegungs- und künstlerischen Momenten begegnen wollen. Dennoch mussten wir die zweite Schulform im Haus bedenken, unsere räumlichen und personellen Voraussetzungen ebenso wie die hygienischen Auflagen genauestens betrachten und abwägen. Wir bitten um und hoffen auf Ihr Verständnis!

Weiterhin möchten wir Sie darauf aufmerksam machen, dass sich die **Berufsgruppen mit „Systemrelevanz“** noch einmal erweitert haben. Bitte sehen Sie im Bedarfsfall regelmäßig unter dem folgenden Link nach:

<https://kultusministerium.hessen.de/schulsystem/umgang-mit-corona-schulen/fuer-eltern/haeufig-gestellte-fragen>

Eine letzte Bitte haben wir: Bitte denken Sie **täglich** daran, Ihrem Kind eine **Mund-Nasen-Bedeckung/ Maske** mitzugeben (**Präsenzunterricht und Notbetreuung**).

Alle Klassenlehrerinnen sind voller Vorfreude auf die Kinder ihrer Klassen. Wir werden Sie im Laufe der kommenden Woche noch mit den aktualisierten Verhaltensregeln im Schulhaus, auf dem Schulhof, dem Schulgelände und allen weiteren notwendigen Informationen vertraut machen und bitten Sie spätestens dann ganz herzlich um die entsprechende Vorbereitung Ihrer Kinder! Auch erhalten Sie zeitnah die Einteilung der Gruppen über die jeweiligen Klassenlehrerinnen.

Bis dahin wünschen wir Ihnen einen schönen Feiertag sowie ein schönes, möglicherweise verlängertes Wochenende! Bleiben Sie gesund!

gez. J. Nilges
(Konrektorin)

Bitte beachten Sie die beigefügten Anhänge!